
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉縣信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2024～2025 年度 地区運営方針 

未来を見据えて変化しよう～多様性を力に～ 
 

会長：大作 貴洋  幹事：鈴木 千代子 
 

第２７６９回例会 ２０２４年７月１８日休会 

第２７７０回例会 ２０２４年７月２５日 
移動例会（アグリパーク）12:30 点鐘 

点鐘                         大作会長 

ロータリーソング           それでこそロータリー 

四つのテスト唱和                    田中会員 

お客様紹介 

青少年交換派遣生 持木 麻成さん 

お母様 持木 悦子様 

新会員入会式        小泉乃里枝さんようこそ！ 

 

小泉乃里枝会員 1970 年 10 月生まれ 加須市在住 

明治安田生命相互会社 マネジャー 

会長の時間                        大作会長 

 昨日 7 月 24 日は、今年の夏の土

用の丑の日でした。ウナギの価格も

高騰しているので、うなぎ屋としては

安く提供したいのですが、なかなか

そうもいきません。 

2013 年にウナギの漁獲量が極端

に減った時期があり、この年を底とすると、増えたり減っ

たりしながら山形に増えては来ています。2020 年は一時

期漁獲高が増えたのですが、また徐々に減ってきており、

昨今の傾向から見ると、来年あたりはまた増えて価格の

方も落ち着いてくるかと期待しています。 

 昨日 TV を付けたら「ひるおび」で、ウナギの完全養殖に

ついて放映されていました。それによりますと、完全養殖

は確立されているが、皆さんの食卓に行き渡るというの

は 2050 年頃で、まだ先になりそうです。 

 7 月 15 日（月）、19 日（金）は、管理運営部門と奉仕部

門それぞれの合同部門セミナーがございました。両日と

も講演を主体とした構成でした。この後セミナー報告があ

りますので、ここでは控えますが各委員長の皆様宜しくお

願いします。 

 そして、本日のお客様、持木麻成さんが、来月 17 日に

いよいよベルギーに留学します。前回の青少年交換では、

阿部凌馬君がチェコに留学しましたが、線が細く頼りなげ

な普通の高校生だった彼が、1 年間で見違えるほど逞しく

立派に成長して帰って来ました。持木さんも 1 年後どんな

に成長して帰ってくるのか楽しみです。 

 来週は、杉戸町で古利根川流灯まつりが 8 月 3 日～4

日行われます。4 日の夜間例会には、富岡ロータリークラ

ブの方が 9 名メイキャップに来られます。この後の理事会

で、どのように接待をするか打ち合わせを致します。例会

には多くの会員の皆様のご参加をお願い致します。 

幹事報告                         鈴木幹事 

 R 財団部門より、2024-25 年度地区補助金通常枠

変更について案内が届いております。補助金セミ

ナーの予算案と財団からの還元資金との差額が

出てしまったことにより、通常枠を 1,200$から

1,000$に減額すると書かれております。 

 米山記念奨学会より、この度クラブ寄付金累計額

が、5,000 万円の表少額となったと案内が届いて

おります。地区大会で表彰されクラブに届きますと

書かれております。 

 富岡 RC より、8/4 流灯まつり例会にメイキャップ

の依頼が届いております。 



寄付者表彰（R 財団・米山記念奨学会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 戸賀崎千夏会員：米山功労者（第 2 回・20 万円） 

 日向英実会員：米山功労者（第 1 回・10 万円） 

R 財団：PHF（ポールハリスフェロー）1,000＄ 

青少年交換派遣生報告           持木麻成さん 

 2024-25 年度ベルギーに派遣させ

て頂くことになりました、春日部共栄

高校の持木麻成です。本日は、出

発前のご挨拶にお伺いさせて頂き

ました。杉戸 RC の皆様にスポンサ

ーになって頂き、こうして留学できる

事をとても感謝しています。ロータリークラブの青少年交

換プログラムに出会わなければ、こうして海外に留学す

る機会はなかったと思います。これからの 1 年は、1 日た

りとも無駄にしないよう大切に充実した日々を送りたいと

思っております。 

 派遣が決まってから、1 年間留学に向けて準備を進め

ビザも取得できました。ベルギーのホストファミリーとも連

絡を取り合っています。 

ベルギーは、多言語国家で、フランス語、ドイツ語、オ

ランダ語が公用語となっています。私が行く地区の学校

ではフランス語なので、現在フランス語を必死に勉強して

います。帰国後は、フランス語検定に挑戦するつもりです。

そして、皆様に様々な報告が出来るよう、色んな事に挑

戦して頑張って来たいと思います。このような経験をさせ

て頂き本当にありがとうございました。 

 お母様 持木悦子様 

皆様のお陰で留学をさせて頂き感謝

申し上げます。留学の準備も順調に進

み、難しいと言われておりましたビザも

申請後すぐに連絡が来てスムーズに取

得することができました。 

私は、今までロータリークラブとの接点が全くなかった

ので、娘が持って来た、青少年交換プログラムの案内で

初めてロータリーを知りました。どうしても応募したいと娘

が言うので、浦和の説明会に一緒に参加したのが昨年

の 7 月です。このようなご縁を頂きまして、本当に感謝を

しております。来年、帰国致しました後には、是非ともこ

のプログラムのお手伝いをさせて頂きますので、今後共

どうぞ宜しくお願い申し上げます。 

セミナー報告（公共イメージ）          郡嶋会員 

今月 15 日（月・祝日）大宮ソニック

シティ小ホールにおいて、管理運営

系の 3 部門合同セミナーが開催され

ました。3 部門合同で行われた理由

は、今年度のメインテーマが会員増

強であるということです。といいます

かセミナーは終始会員増強の話でした(笑)。 

セミナーの中で二人の講師の方がおり、その一人が、

高崎 RC 会員の田中久夫さんという大学教授の方でした。

講演が慣れているようで、話し方が穏やかでとても聞きや

すいものでした。その方は、ロータリーの友 7 月号での新

企画『ロータリーあるある相談室』の回答者もしています。 

その相談というのは、大阪のあるクラブにおいて、傍若

無人な振る舞いをしている数人の先輩会員について、大

多数の会員の追い出したいという総意から、辞めさせる

いい方法はないか？という相談でした。 

それに対しての田中さんの回答が、「諦めなさい。そん

な輩と話しをするのは時間の無駄です。人間、年を取れ

ば枯れて無欲になると言われますが、それは思い込みで

す。老人は人生の集大成だから、立派な人はさらに立派

に、悪い人は増々悪く、物欲も増します。その人の性格や

生活がにじみ出るものです。しかし、このままでは悔しい

のも事実ですね。そんな時私はこう考えます。この人達は、

自分達のように最低な人間になってはいけないと教える

ために、恥も外聞もなく捨て身で振る舞ってくれているの

だ」という見方を変えるという回答でした。 

その一方、仏教浄土真宗の方の回答は、「決して諦め

ないでください。私は、欲も多く、腹の立つこと、妬ましい

という心は、死ぬまで止まらないと思います。しかしなが

ら、このような課題を克服しようと努めれば、クラブに団結

力が生まれるかもしれません。という別の効果を狙った

回答でした。7 月号に掲載されています、ご一読を。 



セミナー報告（職業奉仕・社会奉仕）    下津谷会員 

7 月 19 日（金）職業奉仕・社会奉仕合

同セミナーが大宮ソニックシティで開催

されました。第 1 部は基調講演「日本の

こども病院で働くファシリティドッグと育

成」で特定非営利活動法人シャイン・オ

ン!キッズの白子晶子さんという方とファシリティドッグ・トレ

ーナーの方々が登壇されました（リモート含む）。 ファシ

リティドッグとは、病院で活動するために専門的に育成さ

れた犬のことです。ファシリティドッグは医療チームの一

員として、特定の病院にハンドラー（ペアを組む臨床経験

のある看護師）と共に常勤します。主にゴールデンレトリ

バーの犬です。 

ファシリティドッグが寄り添うことにより、小児がんや重

い病気の子どもたちが治療を前向きに受けられるよう、と

きどき訪れて短い時間だけふれ合うのではなく、同じ犬が

いつもそこにいて多くの時間を繰り返し過ごせることが、

入院治療している子どもたちの心の励みになります。 

しかし、この

ファシリティドッ

グは日本に 4

頭しかおりませ

ん。首都圏に 3

頭、地方に 1 頭

でまだまだ足らない状況です。 

講演の後は、「グループ別ラーニングセッション」で、各

クラブ会員がシャッフルされてグループ別に、ファシリティ

ドッグについて意見交換をしたり、クラブ活動やロータリ

ーについて情報交換をしたりする内容でした。 

セミナー報告（地区 RLI 運営委員）    野口（美）会員 

本日は、仕事の都合で欠席の予定

でしたが、あまりの暑さに現場から避

難してきました(笑)。 

私は、7 月 15 日（月・祝）地区 RLI 運

営スタッフとしてセミナーに参加をして

おりました。セミナーの内容は先ほど郡嶋会員に報告し

て頂きましたものが全てだと思います。 

私の所属する RLI 運営委員会では、今年度もパートⅠ

からⅢまであります。当クラブからも是非受講者を選任し

て頂きたいと思います。今年度から新しく「RLI 卒後コース」

というのが新設されました。これは、パートⅠからⅢを受

講され修了証書を頂きた方向けのセミナーです。私はそ

ちらに今年度は参加をする予定です。 

 郡嶋会員の報告の通り、セミナーの主は会員増強の内

容でしたが、地区全体で会員数が減っている中で、越谷

東 RC では 22 名の増強を果たしております。当クラブでも

増強に力を入れていければと思います。 

会員報告                       細井会員 

 日本自動車販売協会連合会と全国

軽自動車協会連合会が 4 日、車名別

販売台数をそれぞれ発表しました。資

料を持ってきましたのでご覧ください。

2024 年 6 月の社名別販売台数 

（登録乗用車・軽乗用車） 

2024 年上期の社名別販売台数 

（登録乗用車・軽乗用車） 

2024 年上期の新車販売台数 

（登録車・軽自動車） 

2024 年 6 月の新車販売台数 

（登録車・軽自動車） 

【乗用車ベスト 10】 

1 位 トヨタ「カローラ」：85,201 台（前年比 103.4％） 

2 位 トヨタ「ヤリス」：81,715 台（前年比 83.9％） 

3 位 トヨタ「シエンタ」：55,649 台（前年比 82.6％） 

4 位 日産「ノート」：52,857 台（前年比 91.0％） 

5 位 ホンダ「ヴェゼル」：44,164 台（前年比 194.0％） 

6 位 日産「セレナ」：40,169 台（前年比 116.6％） 

7 位 ホンダ「フリード」：38,429 台（前年比 88.3％） 

8 位 トヨタ「アルファード」：37,385 台（前年比 152.2％） 

9 位 トヨタ「プリウス」：36,790 台（前年比 75.3％） 

10 位 トヨタ「ハリアー」：35,294 台（前年比 80.2％） 

【軽自動車ベスト 10】 

1 位 ホンダ「N-BOX」：16,803 台（前年同月比 104.8％） 

2 位 スズキ「スペーシア」：12,425 台（前年同月比 137.4％） 

3 位 ダイハツ「タント」：11,933 台（前年同月比 81.9％） 

4 位 スズキ「ハスラー」：7,641 台（前年同月比 111.1％） 

5 位 スズキ「ワゴン R」：6,905 台（前年同月比 125.1％） 

6 位 スズキ「アルト」：5,716 台（前年同月比 94.7％） 

7 位 日産「ルークス」：4,370 台（前年同月比 134.9％） 

8 位 日産「デイズ」：4,068 台（前年同月比 101.4％） 

9 位 ダイハツ「ミラ」：3,918 台（前年同月比 73.6％） 

10 位 三菱「デリカミニ eK」：3,685 台（前年同月比 112.7％） 



会員報告                    落合（喜）会員 

7 月 21 日（日）読売新

聞の『病院の実力～埼

玉編』より「大腸がん」に

ついて切り抜きを持って

来たのでご紹介します。

手術や内視鏡治療の方

法や実績の他、ロボット支援下手術（医師による遠隔操

作）を紹介しています。 

自治体や企業が行う健診では、便に混じった血液を検

出する「便潜血検査」が実施されており、40 歳以上で年 1

回が推奨されています。初期だと自覚症状はないので、

健診を定期的に受け、早期に発見し、治療につなげるこ

とが重要です。 

本日は、今でも中々

並ばないと手に入らな

い新紙幣を皆様に両替

しようと持ってきました。

1 万円札と 5 千円札を 1

枚ずつ、千円札を 5枚で

2 万円のセットです。 

ご希望の方は、まだありますので、お声がけください。 

 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

37 22 15 0 （9） 83.78% 

大作会長： 持木さんようこそ。1 年後に持木さんが、どの

ように成長されているのか楽しみです。 

鈴木幹事： 持木さん、気を付けていってらっしゃい。 

落合（喜）会員： 私、来月 8 月 1 日で満 87 歳となります

ので、新札で 8,700 円スマイルを納めます。これからも

頑張りますので宜しくお願いします。 

折原（正）会員： すみません、早退します。 

真中会員： 流灯まつり、3 日土曜日 9:40 から民謡ショー

を開催致します。是非お越しください。 

中野会員： 本日はよろしくおねがいします。 

郡嶋会員： 毎日暑いですね。週末は 1 泊で合宿です。

晴れて欲しい様な、雨降って欲しい様な。 

日下部会員： 暑い中ご来店ありがとうございます。子ど

も食堂への賛助金感謝致します。 

細井会員： 毎日暑いですね。 

戸賀崎会員： 持木さん、お母様、暑い中ようこそ！元気

な笑顔から沢山パワーを頂きました。ありがとう。 

大作（忠）会員： 本埼玉各地で突風被害が起こっていま

す。ダウンバーストと言うもので、気温が急に下がると

起こる現象との事。気を付けましょう。 

日向会員： 持木さん、留学生活元気で楽しんでください。 

武井会員： 青少年交換持木さん、頑張って行ってきてく

ださい。新入会の小泉さん宜しくお願いします。 

田中会員： 入会おめでとうございます。 

矢島会員： たゞたゞお暑うございます。 

関口会員： 持木さんベルギー留学おめでとう。一年後が

楽しみです。夏祭りが終わったら、8 月は流灯祭りです。 

栗原会員： 日傘を初めて買いました。日に焼けて肌の

手入れが大変です。 

下津谷会員： 小泉新会員ようこそ。持木さん、無事に行

ってくることを祈っています。 

中川会員： 日下部様、入会頂きありがとうございます。

今年 3 月で交通指導員 26 年間を退職しましたが、役

所募集で応募者ナシなので、役所から頼まれ再任用と

7 月から受けました。 

野口（美）会員： 今朝、収穫間近の大玉スイカ 2 個が何

者かに喰われてしまいました。来年リベンジします！  

渡辺（良）会員： もうじき杉戸の祭りですね。早く梅雨が

明けてくれるとよいのですが。 

折原（弥）会員：中川会員 

スマイル本日投入額 ３３，７００円 

スマイル累計額 ９０，７００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽✽ 

 


